

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Education](#)

## Gard : Saint-Nazaire s'offre un outil de soutien scolaire personnalisé en ligne

ABONNÉS 



**Education, Bagnols-sur-Cèze, Saint-Nazaire**

Publié le 26/10/2020 à 14:56

**Le maire de la localité Gérard Missour présente le site Prof Express.**

C'est un service gratuit et un instrument de soutien scolaire en ligne, personnalisé, que la mairie de Saint-Nazaire met depuis la rentrée scolaire à la disposition des familles du village. L'outil financé par la collectivité, s'appelle Prof Express (1).

"Il permet d'accéder en ligne depuis un ordinateur, une tablette ou un smartphone à des ressources pédagogiques, des cours, des exercices et à des modules de révision des examens et ce, dans toutes les matières principales enseignées à l'école de Saint-Nazaire qui compte d'environ 125 élèves", explique le maire Gérard Missour.

Prof Express c'est aussi une plateforme de soutien scolaire qui met en relation écoliers et enseignants de l'éducation nationale joignable en webcam ou par téléphone. Si un écolier n'arrive pas à faire un devoir donné à l'école, il peut, d'un coup de fil, entre 17 heures et 20 heures (sauf le vendredi), contacter et se faire aider par un répétiteur. L'aide à l'apprentissage concerne les matières de français, d'histoire géographie, mathématiques, anglais, bref toutes les disciplines du tronc commun.

"On voulait, à travers cette action sociale faire quelque chose qui puisse faciliter la vie à nos élèves", explique l'édile nazairien. Outre l'aspect purement pédagogique de cet outil qui s'inscrit dans une démarche d'accompagnement des familles pour favoriser la réussite scolaire, le déploiement de Prof Express met aussi à la disposition des parents et des enfants une ligne d'écoute téléphonique. Ils peuvent contacter un ou une professionnel (le) pour avoir une aide psychologique dans le cas, par exemple des problématiques de harcèlement scolaire.

“ Si on devait de nouveau être confiné, il est évident que l'outil Prof Express serait utile ”

Le site cible les publics scolaires allant du cours préparatoire jusqu'en classe de terminale. Encore faut-il que les familles soient suffisamment outillées. "On a constaté que très souvent, même dans des familles avec des moyens financiers limités, il y a au moins un smartphone. Mais on sait aussi que ce n'est pas toujours le cas", observe Gérard Missour.

S'il semble prématuré d'évaluer l'efficacité du dispositif, il semble en revanche que sa mise en place soit vue d'un bon œil du côté de la communauté éducative. Les enseignantes interrogées par la mairie de Saint-Nazaire y ont vu un intérêt certain.

Prof Express arrive donc à Saint-Nazaire dans un contexte marqué par la crise sanitaire. "Si on devait de nouveau être confiné pour cause de Covid-19, il est évident que cet outil serait utile et intéressant. Mais il n'y a pas que la crise sanitaire. Un enfant qui va se casser la jambe et rester éloigné de l'école pendant un mois aura cette solution pour poursuivre sa scolarité en distanciel."

L'outil s'adresse aussi aux collégiens et lycéens résidant sur la commune de Saint-Nazaire. "Si au collège, on lui donne un dossier à réaliser sur Louis XIV, un élève peut contacter un enseignant documentaliste qui va l'aider à rechercher les ressources précises comme s'il se trouvait au CDI (2)."

## Un pas de plus vers la révolution numérique

Le lancement de Prof Express constitue un pas de plus vers la révolution numérique que le maire de Saint-Nazaire, Gérald Missour, a initié depuis deux ans. La localité avait réalisé, il y a deux ans, avec Michaël Palatan, docteur en histoire, un espace numérique d'histoire et du patrimoine qui se traduit par un grand panneau sur le parking de la mairie avec des QR codes.

On passe son téléphone portable avec un lecteur QR Code sur l'endroit indiqué et on peut visionner une vidéo de 4 ou 5 minutes sur le fort du Moyen Âge à Saint-Nazaire avec une reproduction en 3D de cet édifice du XIVe siècle. L'histoire du village et de son patrimoine est déclinée en 11 vidéos sur la vie au Moyen Âge, sur l'église ou sur les petites rues.

L'aventure numérique dans laquelle Gérald Missour a engagé sa commune n'est évidemment pas près de s'arrêter. "Je veux que Saint-Nazaire soit connu, parce qu'on a envie d'avoir de nouveaux habitants pour dynamiser le village, explique-t-il, Une population qui augmente permet d'étoffer le tissu associatif. C'est positif pour l'école, pour la mixité sociale, et les commerces etc."

Le maire de Saint-Nazaire rappelle également que sa localité est la première du Gard rhodanien à s'être dotée d'une mutuelle intercommunale.

(1) Pour bénéficier de Prof Express, vous inscrire en fournissant un justificatif de domicile numérisé. Pour les familles qui ne sont pas équipées d'un scanner, elles pourront se rendre en mairie pour dupliquer le document. Inscription en ligne sur : [www.soutienscolaire-saintnazaire30.com](http://www.soutienscolaire-saintnazaire30.com)

(2) Centre de documentation et d'information.



THIERRY MBOM

VOIR LES COMMENTAIRES

## Les tops de la semaine

 Lus

 Commentés

- 1 **Faits divers.** Juvignac : refoulé du supermarché car sans masque, il revient armé et tire sur un vigile
- 2 **Faits divers.** Confinement : attention à l'arnaque au colis par mail et SMS, des pirates se font passer pour La Poste
- 3 **Justice.** Pourquoi Jonathann Daval ne devrait pas rester 25 ans en prison
- 4 **Société.** Une propriétaire contrainte de cohabiter avec un squatteur, le cauchemar d'une Gardoise
- 5 **Reconfinement.** Commerces, bars et restaurants, déconfinement... Quelles annonces devrait faire Emmanuel Macron mardi soir

## À lire aussi de Education

- 1 **Education.** Aveyron : la crise révèle un manque crucial de moyens selon les syndicats de l'Éducation
- 2 **Education.** L'étude surveillée a repris malgré le contexte sanitaire
- 3 **Education.** Woody's Family : retour sur un succès
- 4 **Education.** MJC : un appel à rejoindre le conseil d'administration